
ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE MÁSTER

Denominación del Máster	Neurociencias básicas, aplicadas y dolor
Coordinador	Francisco Rafael Nieto López

Asistentes:

- D. José Antonio López Escámez
- D. Francisco Nieto López
- D^a. Raquel Vilar López
- D. Francisco Arrebola Vargas
- D. Cruz Miguel Cendán Martínez
- D^a Elena Fernández Bayo

En Granada, a las 10:07 horas del día 17 de febrero de 2023, se reúne en segunda convocatoria por vía telemática mediante la plataforma Google Meet en el siguiente enlace: <https://meet.google.com/ejb-mcrg-ogy>, la Comisión Académica del Máster (CAM) Universitario en “Neurociencias básicas, aplicadas y dolor”, tratándose los siguientes puntos del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.
2. Informe del coordinador
3. Cambio de los criterios para aprobar el reconocimiento de créditos por parte de los estudiantes.
4. Próxima apertura de la asignación docente de másteres.
5. Informe económico y criterio a seguir del reparto de fondos disponibles.
6. Ruegos y preguntas

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

Se aprueba por asentimiento el acta anterior de la reunión de la CAM (10/11/2022).

2. Informe del coordinador

En primer lugar, el Coordinador del Máster indica que el curso se desarrolla con relativa normalidad. Se han matriculado 27 estudiantes para este curso, de los cuales 2 han tenido problemas con los visados y se incorporado al curso más tarde, por lo que tendrán que optar en algunas de las asignaturas por la evaluación única final.

En segundo lugar, el Coordinador del Máster informa que algunos de los estudiantes matriculados están solicitando de forma general con todas las asignaturas la evaluación única final. Indicando que si estas solicitudes se generalizan se podría crear un agravio comparativo muy grande entre los estudiantes que asisten presencialmente y los que solicitan evaluación final única. Para evitar esto, el

Coordinador del Máster propone que la Comisión Académica estudie y analice el establecimiento, para el próximo curso académico, de unos nuevos criterios que limiten dicho reconocimiento a exclusivamente causas sobrevenidas.

En tercer lugar, el Coordinador del Máster informa de la reunión que ha mantenido la Directora de Postgrado con los Coordinadores de los Másteres, en la que se habló de los procedimientos para la gestión de realización de Prácticas Externas y Trabajos de Fin de Máster fuera de la Universidad

En cuarto lugar, el Coordinador del Máster informa de la reunión que ha mantenido con D. Pedro Antonio García López, candidato a Rector de la Universidad de Granada en las próximas elecciones del 16 de mayo de 2023, con los Coordinadores de los Másteres, en la que el candidato escuchó las inquietudes de los participantes y expuso algunas de sus ideas al respecto.

3. Cambio de los criterios para aprobar el reconocimiento de créditos por parte de los estudiantes.

El Coordinador del Máster informa que hay que dos solicitudes de reconocimientos de créditos por las prácticas para este curso académico, que las mismas cumplen con los criterios y con los requisitos. Se abre un debate y se aprueban los reconocimientos por asentimiento.

Por otra parte, el Coordinador del Máster propone que la Comisión Académica estudie y analice el establecimiento, para el próximo curso académico, de unos nuevos criterios para el reconocimiento de créditos por prácticas que valoren la experiencia de una forma más específica.

4. Próxima apertura de la asignación docente de másteres.

Ante la próxima apertura de la asignación docente de los Másteres el Coordinador del Máster informa que va a solicitar a los profesores del Máster su disposición a impartir docencia en el Máster el próximo curso, y que indiquen su posible sustituto en el caso de no seguir.

5. Informe económico y criterio a seguir del reparto de fondos disponibles.

El Coordinador del Máster informa del estado de cuentas y propone, ante la holgada situación económica del Máster, asignar una ayuda económica a los directores de Trabajos de Fin de Máster experimentales para sufragar, en parte, el coste de la realización de los mismos.

4. Ruegos y preguntas

Interviene D^a Elena Fernández Bayo indicando al Coordinador del Máster que el aula asignada para la docencia del Máster es muy pequeña y que las mesas no son adecuadas para el uso de ordenadores. El Coordinador del Máster indica que es aula asignada por el Centro y para este curso va a ser difícil realizar un cambio de aula, pero



que lo va a solicitar, y si no fuera posible realizar el cambio, lo tendrá en cuenta para la solicitud del próximo curso.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión, siendo las 9 11:28 horas del día arriba indicado.

Francisco R. Nieto López
Coordinador del Máster

Francisco J. Arrebola Vargas
Secretario de la Comisión
Académica del Máster